

thénezay

# Les sols et les lumières vus par les élèves

**L**undi dernier, dans le cadre du projet fédérateur ayant pour thème les sols et les lumières, les parents et enseignants se sont retrouvés avec leurs invités à la mairie pour assister à la présentation du travail effectué par les écoles des communes voisines : Assais-les-Jumeaux, Gourgé, Pressigny, La Peyratte, La Ferrière, ainsi que l'école Marie-Antoine de Thénezay et les classes de 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> du collège. Ce projet, soutenu par le conseil départemental, la Drac, l'AFDET, l'AGPME et l'AGE-FAPME, avait pour objectif de faire découvrir le monde de l'art, les pratiques artistiques et apprendre aux élèves à s'exprimer et observer l'environ-



La maire, Véronique Cornuault, Cathy Duvals et le principal, Jean-Marie Cassany.

nement. Les ateliers ont été conduits par Claude Frégeai, professeur d'arts plastiques,

Marie Courtecuisse et l'artiste Cathy Duvals, plasticienne, qui est intervenue dans les classes

pour mener une réflexion et orienter les productions artistiques.

Le principal, Jean-Marie Cassanys a souligné le succès de l'opération et la qualité du travail : « Par manque de place, il n'y a que sept écoles qui sont représentées, de nombreuses productions sont donc restées dans les classes. Je remercie tous ceux qui ont travaillé sur ce projet. Nous sommes très fiers d'avoir eu la visite du recteur Jacques Moret, qui a apprécié tout le travail réalisé au travers du réseau des écoles. J'espère que ce projet fédérateur perdurera ».

Le public peut visiter l'exposition à la mairie de Thénezay, jusqu'au 29 juin, aux heures d'ouverture.

**Nouvelle République Vendredi 26 juin 2015**